
学校生活のようす ９月２９日（水）～ 

 まん延防止等重点措置や運動会も終わり，子どもたちの学校生活も通常モードになりました。学校のひろばも

しばらくは運動会の話題が中心でしたが，今週からは「通常モード」でお伝えします。 

 

あやめっ子タイム 【１年生】 

 しばらくお休みしていたあやめっ子タイムですが，この日から再開しました。今回は「質問ジャンケン」，ジャ

ンケンで勝った人が負けた人に質問します。今回のお題は比較的答えやすいでしょうか。（ちなみに，校長の好き

なキャラクターはアンパンマン，よく食べるおやつは「チョコレート」です。） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ナップザックづくり・エプロンづくりに挑戦！ 【５，６年生・家庭科】 

 ５年生はナップザックづくりに挑戦していました。初めてミシンを使う５年生，かなり苦戦していた子もいた

ようです。６年生はエプロンづくり，型紙に沿って布を裁断していました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



久しぶりの鍵盤ハーモニカ 【２年生】 

 感染症対策のためにしばらくお休みしていた鍵盤ハーモニカの練習も再開しました。１音１音，鍵盤の位置を

確かめながら「かっこう」を演奏していた２年生です。 

 

 

 

 

 

 

 

陸上記録会に向けて 【６年生】 

 運動会が終わったばかりですが，６年生は早くも陸上記録会に向けての練習を始めました。昨年は北小だけの

単独開催だったそうですが，今年は櫛形地区４校の合同開催となります。自己ベストの更新を目指して，練習に

取り組んでほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

外国語活動のようす【３年生】 

 ３年生は外国語活動で“What ○○ do you like？”という文を使って友だちに質問していました。たくさん

質問し，答えを書き取っている子が多くいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



委員会活動【金曜６校時】 

 金曜日の６校時は５，６年生の委員会活動の時間です。それぞれの委員会ごとに活動を進めていました。 

 児童会本部：児童会だよりの作成と児生連の活動   図書委員会：おすすめの本の紹介づくり 

 音楽委員会：ドレミファ発表会に向けた計画づくり  情報委員会：放送器具の片付けと掲示物の貼り替え 

 体育委員会：一輪車の整理             給食委員会：掲示物（クイズ）の作成 

 保健委員会：ハンドソープの補充と保健備品の整理 

 

 

 

 

 

 

 

 

児童会本部           図書委員会            音楽委員会 

 

 

 

 

 

 

 

情報委員会           体育委員会            給食委員会 

 

 

 

 

 

 

 

保健委員会 

 

第１回学校関係者評価委員会 

 ９月３０日（木）の夜，学校関係者評価委員会を開催しました。横小路元校長先生をはじめ，各地区の区長様，

ＰＴＡの代表の皆さんにご出席をいただき，学校の教育活動へのご意見を伺いました。この日の協議内容は，後

日，前期学校評価とともにホームページに掲載する予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

ＡＬＴのジェフ先生が，階段に

貼ってある英単語のカードを新

しいものに貼り替えてくれまし

た。毎日通るところなので，自然

に目に入ってきます。 


